

La ACHC realizó su 30ª Asamblea General de Afiliados



Por primera vez, después de la pandemia por COVID19, la Asamblea General de Afiliados ACHC, se volvió a realizar de manera presencial y contó con la asistencia de afiliados de todo el país.

El pasado 1 de junio se realizó en Bogotá la trigésima Asamblea General de Afiliados a la Asociación Colombiana de Hospitales y Clínica (ACHC), con la asistencia de más de 100 representantes de las entidades afiliadas al gremio.

El inicio de la Asamblea contó con la presencia del señor ministro de salud Guillermo Alfonso Jaramillo, quien reconoció la importancia de este gremio de Instituciones hospitalarias públicas y privadas del país. Además, presentó la visión del Gobierno sobre la reforma a la salud, que se tramita actualmente en el Congreso de la República, y mencionó los pilares que considera fundamentales: el manejo de los recursos a través de la ADRES para evitar la intermediación; el pago a los prestadores con giro directo; la transformación de las actuales EPS en gestoras; la continuidad de las afiliaciones al sistema; los procesos

de referencia y contrarreferencia. “Este sistema no va a funcionar sin lo que hay; quiero que les quede a ustedes claro, es que nosotros no vamos a hacer borrón y cuenta nueva: vamos a construir sobre lo construido”, enfatizó el ministro.

“Aquí nosotros queremos que la ADRES actúe y pague las cuentas en el primer mes y, si hay alguna situación en donde hay alguna dificultad por la glosa, se abone el 80%, con el fin de darle liquidez a los prestadores y que ustedes no tengan una carga terrible y terminen subsidiando desde sus instituciones el sistema”, explicó el ministro Jaramillo.

Al finalizar su intervención, el ministro agradeció la gestión de los hospitales y clínicas colombianas en los años recientes, y se comprometió a atender las peticiones del gremio y revisar temas como el de las tarifas y la conformación de las redes de prestación de servicios de salud.

Por otro lado, en el desarrollo de la Asamblea de la ACHC, el director general, Juan Carlos Giraldo Valencia, presentó el informe de gestión adelantado por el gremio entre enero de 2021 y abril de 2023, recordando las acciones realizadas desde los diversos frentes de gestión gremiales en busca del mejoramiento, fortalecimiento y reconocimiento técnico e institucional de las instituciones afiliadas, así como el informe sobre las propuestas adelantadas para resolver las dificultades de la operación diaria del sistema y los logros obtenidos durante el periodo y el conjunto de actuaciones que aspiran a llevar a nuestro sector a un futuro de calidad, eficiencia y mejores resultados en salud para la población a la cual servimos.

El director de la ACHC recordó las principales acciones que se adelantaron en desarrollo de la gestión político-gremial ante el Gobierno nacional, el Congreso de la República, los entes de control, los organismos judiciales y nuestros pares gremiales, entre otros. La gestión jurídica se lleva a cabo con un estricto monitoreo,

seguimiento y análisis de la normativa expedida para el sector entre 2021, 2022 y el primer cuatrimestre del año; con el estado de las acciones judiciales emprendidas para favorecer al sector prestador; con la generación de conocimiento a través del desarrollo de estudios e investigaciones que han apoyado la gestión con datos aportados por nuestros afiliados; con el fortalecimiento de los procesos de calidad de las instituciones afiliadas a través de capacitaciones y asesoría técnica. Además, aportan en esta dirección las actividades de educación continua, espacios académicos y de educación que contribuyen a la formación del talento humano de las entidades afiliadas y la oferta de beneficios alcanzados con importantes alianzas que se han logrado consolidar para los afiliados. Los asistentes a la asamblea reconocieron y respaldaron la gestión del gremio en los dos últimos años, especialmente el apoyo en pandemia, la rigurosidad de la información que soporta las diversas visiones y propuestas, y la interlocución independiente ante los diferentes entes del sector.



El director general de la ACHC, Juan Carlos Giraldo Valencia, presentó a la Asamblea de Afiliados el informe de gestión adelantado por el gremio entre enero de 2021 y abril de 2023.